
Klappt die Boardsteine hoch, ich komme
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 11. Mai 2007 um 21:08

Zitat von Sittingbull

Hallo Christoph,

auch von mir herzlich willkommen. Freiburg ist wirklich ein nettes Städtchen, hatte dort
letztes Jahr einen Kongress und war sehr angetan  . Allzeit gute Fahrt.

Grüße von Stephan 

Das kann ich bestätigen. Meine beiden Favoriten sind Freiburg und Heidelberg. Aber Hannover
ist auch nicht schlecht... 

Thomas
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